
Subject: Warum NEMs nehmen?
Posted by Schwarzkopf on Wed, 10 Sep 2008 17:53:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

wollte mal fragen, warum es den Thread "Ernährung und NEM" gibt, wenn sich sowieso die
meisten hier einig sind, dass damit nicht viel zu machen ist?

Also ich hab mich hier etwas durchgelesen und man könnte doch diesen Thread mit folgendem
Satz schließen: "Ernähre dich abwechslungsreich und NEMs bringen nix!" 

Oder?

Gruß,
Schwarzkop
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